

Herzlich willkommen auf unserer Schulhomepage



Das Logo der Schule

– schön, dass Sie uns „angeklickt“ haben und sich für unsere Schule interessieren.

Die Regionale Schule Jarmen ist ein altes ehrwürdiges Gebäude von 1896 und wurde 2009/10 liebevoll saniert. Seit dem erstrahlt unser Schulgebäude nicht nur äußerlich im neuen Glanz, auch im Inneren hat sich viel verändert – warme, klare Farben und ein gemütlicher sowie unverwechselbarer Charme prägen unser Haus.

In unserer Regionalen Schule lernen etwa 190 Mädchen und Jungen von der 5. bis zur 10. Klasse.

Die Klassen 5 und 6 sind die bildungsübergreifende Orientierungsstufe. Alle Schüler erhalten am Ende der 6. Klasse eine Empfehlung für die weiterführende Schule.

Die Klassen 7 – 9 bereiten sich auf den Abschluss der Berufsreife vor.

Die Klasse 10 führt zum Abschluss der Mittleren Reife.

Insgesamt sorgen täglich 24 Mitarbeiter/innen für einen möglichst reibungslosen Schulalltag

(davon 5 technische Kräfte). 19 Lehrkräfte sind an und mit den Schülern tätig und arbeiten engagiert an einer nachhaltigen Wissens- und Wertevermittlung, nicht nur im reinen Unterricht, sondern darüber hinaus mit zahlreichen Projekten, Exkursionen und Aktivitäten.

Neugierig geworden?

Dann laden wir Sie herzlich ein zu einem kleinen Exkurs durch unsere Schulhomepage. Hier erfahren Sie alles Wissenswerte über unser Profil, die tägliche Arbeit sowie die vielen Höhepunkte und Aktivitäten.

Viel Spaß!

Natürlich würden wir uns sehr freuen, wenn wir Sie persönlich in unserer Schule willkommen heißen könnten!

